



02
MARS

HUMOUR, THÉÂTRE

Pas de côté – Quatre interprètes en mode genre

📍 POITIERS - Centre dramatique national

⌚ 20h30

Modalités d'inscription : Réservations en ligne sur le-meta.fr ou sur place à la billetterie du Méta Up, 2 rue Neuma Fechine Borges à Poitiers
Plus d'informations au 0549414390

En savoir plus :

<http://le-meta.fr/saison/pas-de-cote-quatre-interpretes-en-mode-genre/>

Tarifs : Plein tarif 9 €, Carte culture 6 €, tarif Joker 3,50 €

Structure organisatrice : Le Méta CDN Poitiers Nouvelle-Aquitaine

Accès :

♿ Accessibilité

🚊 Accès transports

AJOUTER À MON CALENDRIER (<https://sortir.grandpoitiers.fr/agenda/pas-de-cote-quatre-interpretes-en-mode-genre-55448/calendar.ics>)

Quatre interprètes sont sur le point d'achever l'album qui doit marquer leur retour sur scène après 15 ans d'absence.

Le feu, la foi, la fougue, sont a priori toujours là.

A priori...

Mais l'époque a bougé, bouge et fait bouger.

Et c'est tant mieux.

Réuni·es autour du piano, iels essaient de suivre, mais voient très vite que certains de leurs acquis ne sonnent plus très juste...

L'inquiétude, la peur d'avoir raté des trucs s'installent, c'est la panique...

Pour ce nouveau pas de côté, Pascal Sangla invite aux retrouvailles l'auteur Jean-Charles Massera, et les interprètes Pierrick Plathier, et Elisabeth Hölzle, 15 ans après leur travail commun sur la pièce We are l'Europe, pour continuer à questionner l'époque et ses heureuses mutations.

⊕ les contributeurs d'OpenStreetMap (<https://www.openstreetmap.org/copyright>)

